



Nombre de la materia: Desarrollo Humano.

Profesora: Javier Iván Godínez Hernández

Nombre del trabajo: Unidad I Cuadro Sinóptico: “El Desarrollo Humano en la Psicología”.

Nombre del alumno: David Moisés Ramos Villatoro.

Licenciatura: Derecho.

Lugar y fecha: Comitán de Domínguez Chiapas a Veintiuno de Mayo del Dos Mil Veinte

Observaciones:

Desarrollo Humano.

La persona es libre y capaz de elegir.

Libertad y Voluntad.

La libertad se ve reflejada en el hecho de poder tomar decisiones y realizar lo que queramos siempre que sea legal.

La voluntad es la tendencia o inclinación hacia los bienes presentados por la inteligencia.

Exterior: se refiere a no estar obligado desde afuera a realizar un acto.

Interior o llamada de libre albedrío significa estar exento de una necesidad interior para realizar un acto.

Entender a la Voluntad del hombre como la posibilidad de elegir entre el bien y el mal.

Depende de la inteligencia descubrir lo que verdaderamente es bueno y de la voluntad querer lo que la inteligencia le presenta como bueno.

Los determinismos.

Doctrinas que niegan la existencia libertad. Podemos encontrar distintos tipos de determinismos: científicos, teológicos y filosóficos.

Determinismos científicos: aquellos que toman una afirmación de determinada ciencia.

Fisiológico: hay libertad sino simples respuestas condicionadas a las **necesidades fisiológicas**

Social: afirman que las decisiones de los hombres están determinadas por la presión social.

Psicológico: Afirma que Todo están determinado por el estado psíquico del sujeto.

Determinismos teológicos: niegan la libertad humana por considerarla incompatible con la existencia y la forma de ser de Dios.

Considera que Dios lo sabe todo y por lo tanto sabe las decisiones que tomarán los hombres y que ya todo está predeterminado.

El ser humano tiende a la trascendencia.

Conceptos

Desde un punto de vista común:

Pasar de un ámbito a otro, atravesando el límite que los separa.

La diferencia de lo humano y lo animal es la trascendencia.

Desde un punto de vista filosófico.

Trascender significa la acción de sobresalir, de pasar de dentro a fuera de un determinado ámbito.

Trascender es hacer que nuestra vida sea un ejemplo de acciones, enseñanzas, frutos compartidos.